



# うさぎ組通信

R7.8.25

8月に入りジリジリと日が照り付け、暑い日が続いていますね。熱中症警戒アラートの様子を見ながら水遊びを楽しんだり、保育室で水遊びをしたりなど、夏ならではの遊びを楽しんでいる子どもたちです。

## ばあ〜ブーム継続中！

先月の通信でもお伝えしましたが、引き続き「ばあ〜」ブームが継続しています。最近では色々な場所や遊びの中でも「ばあ〜」と子どもたちの方から声が聞こえてきます。

### 保育室に大型テントを設置してみました！



ばあ！！



たっち〜

大型テントの中に入り「ばあ〜」と喜び合ったり、メッシュの部分から友だちとタッチをし合ったり楽しんでいる姿が見られました。メッシュの部分でタッチをすると、友だちの手の温かさが感じられ嬉しくなったのでしょね♡何度もタッチする姿がとても可愛らしかったです。

ロビーでも遊んでいるよ！



ロビーで遊んでいる時もいろいろなところから「ばあ〜」という声が聞こえてきます😊  
保育者や友だちが「ばあ〜」と顔を出すとにっこり笑う子どもたちです。日々の遊んでいる中で、子どもたちが安心できるような声掛けや関りを心がけています。



## ふれあい遊びが大好き♡

ふれあい遊びではスキンシップを通して、子どもたちが安心感を持てるようにしています。一人ひとりとコミュニケーションを取り人と関わる楽しさや嬉しさを感じられるといいなと思いたくさん取り入れています。



はいにいとをとおして〜♪

「いっぽんばしちょちょよ」では、「かいだんのぼって〜♪」というフレーズで笑い出す子どもたちです。

かいだんのぼって〜♪



ゴーゴー！



「ぞうきのうた」というわらべ歌を、保育者と友だちが1対1でしていると私も！僕も！といったように保育者の側で寝転がり順番待ちをしています♡

「バスにのって」では、音楽が鳴るとすぐに保育者の側に来て膝に座り「ゴーゴー！」と手を上げ盛り上がっています。